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２(月) 生徒集会

３(火) ＰＴＡ委員総会・心肺蘇生法

４(水) 市総体(陸上)

７(土) 市総体・通信陸上

いきしま湾岸清掃

８(日) 市総体夏の野菜といえば、何をイメージしますか。茄子、それともきゅうりでしょうか。

９(月) 代休野菜たちは、梅雨が明けると待ってましたとばかりに、真夏の太陽を浴びながらぐんぐん伸び、そして、実を大きくしてい

１１(水) 個別面談きます。

１２(木) 個別面談ところで、茄子にちなんだこのようなことわざ「親の意見と茄子の花は、千にひとつも無駄はない」を聞いたことがありま

１３(金) 個別面談すか。この時季になると思い出すことわざの一つです。

１５(日) 西播水泳大会

１６(月) 海の日いよいよ１学期もあとわずかです。月日が経つのは本当に早いものです。生徒の皆さんは、新年度がスタートしてから、生

１７(火) 個別面談徒会を中心に心を一つに団結して学校行事等に取り組んできました。特に、６月２２日（金）の「ノーチャイムを考えるシン

地区懇談会ポジウム」は全校生徒が心を一つにした集会でした。そこで感じたことや学んだこと、また、体験したことを「種」として花

１学期給食最終日を咲かせることが大切です。

１８(水) 写生大会少し花が咲きかけた人やこれからの人がいるかもしれません。大切なことは、自分の「種」が、今、どのような状態にある

７月分集金日のか、また、土壌はしっかりと肥沃土になっているのかを知ることです。

２０(金) 終業式茄子は花が咲くと必ず実がなります。しかし、茄子は他の野菜と違って、特に連作を嫌います。だから絶対に同じ場所で作

ＡＬＴ終了ってはダメなんです。空気が一杯入った新鮮な土壌で、日当たりがよく、しかも風通しの良い場所で育った茄子が花をつける

２１(土) 西播総体と最高のものが作れます。

２２(日) 西播総体特に３年生の皆さん、夏休みになるまでに１学期の反省を行い、課題を明確にして、自分の「種」と「土壌」の状態をしっ

２４(火) 市民促教育実践研究大会かり把握してほしいのです。少し花が咲きかけた人もこれから花を咲かせる人も、もう一度新鮮な土壌づくりを行ってくださ

麦の穂・風の子学級い。夏休み前には個別面談があります。特に、進路について悩んでいる

２５(水) 相生産業高等学校職業教育体験学習人は、必ず保護者の方と一緒に先生と相談してください。保護者の方や

２６(木) 県総体先生の意見は、千にひとつも無駄はありません。しかし、決断は自分が

２７(金) 県総体するのです。

２８(土) 県総体

相生高等学校コース体験入学最後に、１・２年生の皆さんは、市総体で３年生の先輩が燃え尽きる

３１(火) 姫路工業高等学校職業教育体験学習ことができるように、先輩のために何をしなければならないのかを考え

麦の穂･風の子学級て大会に臨むことを期待します。

１(水) 太子高等学校オープンスクール

校 長 小 河 大 祐 ５(日) 市民体育祭水泳

坂越中学校

学校だより
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赤穂特別支援学校(旧赤

） 、穂養護学校 との交流会が

６月８日(金)に和やかな雰

囲気の中の行われました。

この交流も１９年目になり

さる６月２２日(金 、ノーチャイム制施行３３周年、そして３４年目を中身のあるものにしていこうと、生徒 ます。午後は関西福祉大学）

会主催の「ノーチャイムを考えるシンポジウム」が行われました。事前に行った学級討議の結果や学級の実態を分 でキャップハンディ体験を

析しながら ノーチャイム制の意義や根底に流れる ノーチャイム精神 について あらためて考えることができ しました。、 「 」 、 、

大変有意義な会になったと思います。 ＜赤穂特別支援学校との交流会＞

思わず対面式の記憶がよみがえってきたインタビュアーの登場。どきどきしながらも、いろいろな人がしっかり

。 。 。と意見を述べてくれました 突然のその場でのアンケート調査 結果の棒グラフの長さに思わず声が上がりました

発表者の意見がリアルタイムでプロジェクターに打ち出されたのにもビックリ。おまけに卒業生まで花を添えてく

れて、ビデオの中で坂中時代のノーチャイムの取り組みを振り返ってコメントをくれました。また、高校生活でノ

ーチャイム精神がいかに役立っているかという話もしてくれ、私達の取り組みにエールを送ってくれました。様々

な工夫のおかげで、一人一人がしっかりと今を見つめ、また未来を見つめ、坂中の誇りである「ノーチャイム」と ６月１２日(火)には 「わ、

「ノーチャイム精神」を自分のこととして考えることができたと思います。 くわくオーケストラ」とい

このシンポジウムの後、時間を意識した行動が前にも増してふえたのは、決して気のせいではないと思います。 うことで、西宮市の「兵庫

「気づき･考え･行動する」まさにこれこそノーチャイム精神！！そういう素直なところや、仲間のことを考える優 県立芸術センター」で「兵

しさが、この素晴らしい伝統を坂中に根付かせているのではないでしょうか。 庫県芸術文化センター管弦

楽団」の演奏を鑑賞しまし

た。本格的なクラシックを

生で聴くという体験はめっ

３年生にとっては、部活動の集大成ともなる たにできるものではなく、そ ＜防災センターをバックに＞

夏季総体の日程と会場が決まりました。 の迫力や楽しさを味わいまし

７月４日(水） 陸上 ＜城南陸上競技場＞ た。午後は阪神淡路大震災を契機に作られた「人と防災未来セ

野球 ＜城南野球場＞ ンター」を訪れ、防災についても学習してきました。

※坂中の試合は７日

７日(土） 野球 ＜城南野球場＞

テニス＜城南テニスコート＞

バレー＜市民総合体育館＞

剣道 ＜赤穂中学校＞

８日(日） テニス＜城南テニスコート＞

バレー＜市民総合体育館＞

、 、剣道 ＜城南剣道場＞ ※今日のシンポジウムでは 討論という新しいスタイルの集会で

保護者の皆様、地域の皆様の応援･励ましの いろんな人の意見が聞けたので良かったです。(３年生）

言葉が勝利へのパワーになります。よろしく！ ※ノーチャイムいついていろんなことが分かったので良かったで

す。これからも頑張っていこうと思いました。(１年生）

ノーチャイム精神 脈々３３年
３４年目の歴史を刻み始めた坂中生徒会

１年体験学習
あ・ら・かると

夏季総体日程決まる！
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